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Council of Europe Secretary General reacts to the bomb 
attack in Diyarbakir 
 
Strasbourg, 13.09.2006 – The criminals who planted a bomb in a park near an 
elementary school in the Turkish city of Diyarbakir are following a new revolting 
terrorist trend - which is to deliberately target children.  In an attack which 
echoes the tragedy of Beslan, eleven people have reportedly been killed, with 
about half of them being children.  There can be no excuse, there can be no 
explanation, there can be no justification.  The people behind the bombing are 
murderers, and they are cowards.  They must be caught, and they must be 
brought to justice.  I would like to send a strong message of support to the 
Turkish people and express my condolences to the families of the innocent 
victims of this latest terrorist attack. 
 
 
Le Secrétaire Général réagit à l’attentat à la bombe de 
Diyarbakir 
 
Strasbourg, 13.09.2006 – Les criminels qui ont posé une bombe dans un parc 
situé près d’une école primaire, dans la ville turque de Diyarbakir, ont suivi là 
une nouvelle tendance révoltante du terrorisme consistant à viser délibérément 
des enfants. Lors de cet attentat, qui fait écho à la tragédie de Beslan, onze 
personnes ont été tuées, dont la moitié étaient des enfants. Il ne saurait y avoir 
aucune excuse, aucune explication, aucune justification à de tels actes. Les 
gens qui sont derrière cet attentat à la bombe sont des assassins et des lâches. 
Ils doivent être appréhendés et traduits devant la justice. Je tiens à adresser un 
message fort de soutien au peuple turc et à présenter mes condoléances aux 
familles des victimes innocentes de ce dernier attentat terroriste en date. 
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